
うべ交通まちづくり市民会議 2014 年度総会 議事録 

○日時・場所： 2014 年 5 月 31 日（土）13：30～15：30 ヒストリア宇部 ２階交流ホール 

○出席：11 名（高橋、村上、金田、三浦、兼久、名越、石井、小林、上田、藤永、伊藤） 

○議事 

１．議長選出：高橋 

２．議事録担当：兼久 

３．2013 年度活動報告：資料に基づき下記報告（村上）、 

ごきげん未来フェスタ出展（7 月）、小路康弘氏を招き宇部市と情報交換会・試走・市民セミナー

（8 月）、自転車ネットワーク検討および試走（10 月）、ふるさと元気懇談会参加・自転車ネット

ワーク提案（11 月）、UNCCA「自転車にやさしい地域づくりセミナー」共催（2 月）、「自転車

まちづくりシンポジウム開催（3 月）、自転車走行空間整備について３者協議開始（3 月）、自転

車安全走行ハンドブックを市内中学卒業生に送呈（3 月） 

・「宇部市低炭素まちづくり協議会に参加」を（高橋会長）」を追加 ⇒承認 

４．2013 年度決算報告：資料に基づき報告（村上） ⇒承認 

５．2014 年度活動計画案：資料に基づき検討 ⇒承認 

・役員 会長： 高橋政次 

副会長： 村上ひとみ（会計担当）・金田 充 

幹事： 三浦泉彦・榊原弘之・刈谷丈治(ＭＬ担当) 

監査： 兼久威矩（ＨＰ担当） 

・活動計画 

①自転車環境改善・まちづくり 

1-1 自転車通行帯の 3 者協議(市役所・警察・うべこまち/UNNCA) 

1-2 自転車通行帯マップ作成ワークショップ 

1-3 UNCCA 共催 自転車通行マナー向上キャンペーン 

1-4 自転車安全ハンドブック配布 

1-5 自転車さんぽ協力 

②公共交通利用促進 

2-1 イベント出展(ごきげん未来フェスタ)及び講演会参加(校区等) 

2-2 鉄道ミーティング参加(他団体主催 100 周年イベントに関与) 

サイクルトレイン、自転車散歩との組合せ等打診する 

2-3 バス停に竹灯籠設置 

追加事項：まちなかエコ広場（6/15）、宇部市低炭素まちづくり協議会への参加 

・広報・発信 

・会員状況（説明） 

・自転車走行帯３者協議と安全マップづくりワークショップについて検討（別紙資料） 

宇部市の情報公開（報道発表）が遅れている？⇒次回 3 者協議（6/6）で宇部市に意向確認 

 ワークショップ参加者募集、第 1回（6/21）は予定通り開催、以後は流動的 

 今後の検討事項：ルールとマナーの区別の洗出し、ドライバーとの共通認識、通学時間帯での実走 

６．2014 年度予算案：資料に基づき報告（高橋） ⇒承認 

７．その他、意見交換等 

・低炭素まちづくり協議会でワークショップを協働する提案ができないか 

・自転車走行帯整備の動きは大きな進歩。この機を大事にして各方面の人を巻き込む戦略・仕組みづ

くりがが大切 

・参加者を増やす手段・PRが必要 

・各校区の交通指導員、志民大学 OBなどと協働できないか 

・規約では役員任期は最大 6 年となっている。活動の中心となる次の人材を引き込む必要がある。 

・ハンドブック送呈では、内容説明も手分けして行う方が良い。 

 

８．閉会 


